

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Didik : RENATA YUSTIE RAHELLA

NISN : 141501021/0082959746

NISN : SD SANTO AGUSTINUS

: Jl. Ahmad Yani No 273

Kelas : 3B

Semester : 2 (dua)

Tahun Pelajaran : 2016-2017

DESKRIPSI

Renata, baik dalam sikap ketataan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
Renata, sangat baik dalam sikap disiplin, baik dalam sikap jujur, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.

AN

LAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
Agama dan	75	88	B	Renata, sangat baik dalam memahami keterlibatan dalam kegiatan masyarakat sebagai perwujudan kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat. Cukup dalam mengenal pemimpin dan masyarakat sebagai wujud karya keselamatan Allah.
Pancasila dan	75	89	B	Renata, Baik dalam Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila". Baik dalam Menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.
Indonesia	70	87	B	Renata, Sangat baik dalam menggali informasi tentang perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan visual dan atau eksplorasi lingkungan. baik dalam mencermati informasi tentang konsep ulelelah arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah teks lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan.
	70	86	B	Renata, Sangat baik dalam menggeneralisasi ide pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda kongkret. baik dalam menjelaskan simetri lipat dan simetri putar.

sa Sunda	70	83	A	Renata, baik dalam mampu menceritakan gambar berseri, ben caks dan menyakinkan teman. baik dalam mampu menyimak menceritakan dongeng sasatoan dan kakawihan.
sa Inggris	70	75	C	Renata, good in expressing in verbal about on-going activities I expressing in verbal about on-going activities
Komputer	75	82	C	Renata, cukup dalam membuat denah sekolah / rumah secara sederhana dengan aplikasi paint cukup dalam menggambar ba datar dengan menggunakan aplikasi paint

RAKURIKULER

KEGIATAN TRAKURIKULER	PREDIKAT	KETERANGAN
MUKA	B	Renata, baik dalam menghafal Dwi satya dan Dwi Dharma serta dapat menyebutkan jenis-jenis salam pramuka.
SUARA GEREJA (SSG)	A	Usaha yang sangat baik untuk selalu hadir dalam mengikuti kegiatan seni gereja

EMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

KEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	133	133
2	Berat Badan	23	24
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik
5	Gigi	Cukup	Cukup

FATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	SEMESTER 1	
		KETERANGAN	
1	-	-	-
2	-	-	-
3	-	-	-

LAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
Agama dan	75	84	B	Renata, baik dalam terlibat dalam ketutamaan Kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah. cukup dalam terlibat dalam kegiatan masyarakat sebagai wujud kesadaran bahwa dirinya adalah anggota masyarakat.
Pancasila dan	75	83	C	Renata, baik dalam Menceritakan makna kebersamaan dalam keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar. cukup dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar.
Indonesia	70	88	B	Renata, sangat baik dalam menyajikan hasil penggalan informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk lisan, tulis, dan visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. baik dalam menyajikan hasil penggalan informasi tentang konsep perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam bentuk tulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
	70	88	B	Renata, sangat baik dalam menyelesaikan masalah luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda kongkret. baik dalam mengelompokkan berbagai bangun datar berdasarkan sifat-sifat yang dimiliki.
dan	75	85	B	Renata, baik dalam menyanyi lagu wajib dan lagu permainan dari daerah sesuai dengan isi lagu. cukup dalam memainkan alat musik ritmis pola irama bervariasi sambil bernyanyi.
Keamanan dan Kesehatan	75	81	C	Renata, cukup dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar non-lokomotor yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional. cukup dalam mempraktikkan aktivitas jasmani untuk pengembangan kekuatan dan daya tahan statis tubuh melalui permainan yang lebih kompleks baik secara individu maupun berpasangan.

KAL PENGETAHUAN

LAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
sa	70	90	A	Renata, sangat baik dalam mampu menyimak dan menceritakan dongeng sasatoan dan kakawihan. cukup dalam mampu menceritakan gambar berseri, bercakap-cakap dan menyakinkan teman.
is	70	79	C	Renata, good in expressing in writing about clothing. Fair in expressing in writing about possessive adjective.

-	-
-	-
-	-

EMBANGAN DIRI

LAJARAN	KKM	NILAI	PREDIKAT	DESKRIPSI
arin		82	B	Renata, baik dalam zhu Ni Shengri Kuala cukup dalam chen Laoshi Jiao Women Zhongwen Ke

! dalam mengikuti pembelajaran, namun lebih ditingkatkan lagi motivasi belajarnya di kelas 3D!

DIRAN

SAKTI	IZIN	TANPA KETERANGAN
1	-	-

/ Wali
Bandung, 18 Juni 2017
Wali Kelas 3B
Eri Kusneri, S. Pa

hasil yang dicapai pada semester 2, peserta didik ditetapkan
(Empat)
Kecamatan Santo Agustinus
KOTA BANDUNG